8



04/03/25

OPINIÓN



Diputados al rescate



lola-colin@hotmail.com//@rf59

l debate sobre la iniciativa anti nepotismo, de la presidenta Claudia
Sheimbaum Pardo y el ajuste que
los senadores del Verde y Morena,
para aplicar hasta la elección del 2030 la ley,
en contra de la propuesta original que marca
la elección intermedia de 2027. Reprueba a
los operadores políticos de la jefa del Ejecutivo, que no hicieron su tarea de cabildeo, para
hacer efectiva la decisión de su iniciativa de
reforma Electoral y no exponer la decisión
política de la jefa del Ejecutivo.

Hoy en la Cámara de los Diputados, veremos de qué cuero salen más correas. La reforma de la presidenta Sheimbaum busca cerrar el paso al nepotismo, en su partido y sus aliados hay dinastías políticas en todo el paísy en todos los niveles.

Actualmente, se tiene presente el escenario político Guerrero con la familia Salgado Macedonio; Zacatecas, la familia Monreal y San Luis Potosí, señala a la esposa del gobernador.

La fracción de Morena en la Cámara de Diputados, está dividida; sin embargo, hay claras acciones de que hoy en el pleno, sus aliados del PT y la oposición (PAN y PRI) aprobarán la propuesta que envió al Legislativo la Presidenta de la República.

Llama la atención que sean los partidos de oposición los que reconozcan la decisión de la presidenta Sheimbaum de eliminar las herencias de los cargos de elección popular.

Ya en Querétaro, el gobernador Mauricio

Kuri, exhortó al Congreso local a legislar sobre el nepotismo.

SUSURROS

1. El Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, tiene la instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum de resolver el caso de dos niñas abusadas en Zimapán, Hidalgo. El caso se ha complicado, porque la familia de las niñas tiene intereses económicos que están por encima de la defensa y cuidados de las niñas. Una hermana pelea una cuantiosa herencia y utiliza a personajes públicos de todo tipo para quedarse con el dinero. El caso continúa en espera de resolución en tribunales federales mientras llega la justicia, las niñas pierden su infancia por un asunto político y miserable.

2. La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) anunció la conformación de su nueva junta directiva para este 2025. El nuevo presidente del organismo es el abogado mexicano y académico del departamento de Derechos de la Ibero, doctor José Luis Caballero Ochoa, quien fue calificado como un destacado experto en la materia y asume el cargo con una sólida trayectoria y un profundo compromiso con la justicia y la equidad.

Las recientes designaciones en la Secretaría de Salud de Guanajuato han puesto bajo la lupa a funcionarios con antecedentes polémicos en el Hospital Regional del ISSSTE de León. Héctor Javier Tenorio Luna, señalado en investigaciones sobre compras irregulares, fue nombrado coordinador de Licitaciones; puesto clave en la asignación de contratos y adquisiciones. Su pasado como miembro del consejo directivo de una empresa que obtuvo licitaciones en circunstancias cuestionables no impidió su ascenso dentro de la administración estatal. El contexto se agrava con la denuncia penal y administrativa presentada por la directora del hospital, Martha Karina Rodríguez Lizola.